

Stadtwerke Flensburg

Gasgeschäft ausgeweitet

[20.10.2016] Mit ihren Stromprodukten sind die Stadtwerke Flensburg schon lange bundesweit vertreten. Jetzt folgt der Erdgasvertrieb.

Die Stadtwerke Flensburg sind in den bundesweiten Erdgasmarkt eingestiegen. Wie der kommunale Versorger mitteilt, können Haushalte und Gewerbebetriebe seit Oktober das Erdgasprodukt Flensburg eXzellent sowie Flensburg Profi eXzellent beziehen. Bereits seit Liberalisierung des Strommarktes im Jahr 1998 sind die Stadtwerke Flensburg mit ihren Stromprodukten bundesweit vertreten. Geschäftsführer Maik Render sieht den Eintritt in den Erdgasvertrieb als folgerichtigen Schritt: „Energie ist unser Kerngeschäft mit dem wir jahrelang Erfahrung aufgebaut haben. Mit unseren Stromprodukten haben wir uns am Markt gut etabliert. Jetzt wollen wir diesen Weg konsequent weitergehen und bundesweit auch das Produkt Erdgas anbieten.“ Heinz-Gerhard Gülck, Vertriebsleiter der Stadtwerke Flensburg, sieht hohes Kundengewinnungspotenzial: „Wir versorgen außerhalb Flensburgs mehr als 160.000 Stromkunden, die mit uns sehr zufrieden sind. Ich bin mir sicher, dass wir davon auch einen großen Teil als Erdgaskunden gewinnen können. Aber auch auf dem deutschen Gesamtmarkt rechnen wir uns gute Chancen für neue Kunden aus.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Flensburg